

UN EXEMPLE DE RIVALITÉ GÉOPOLITIQUE AUTOUR D'UN ESPACE MARITIME

Le conflit des Malouines

mardi 14 août 2018, par [jbouffand](#)

Depuis le début du XIXe siècle, l'Argentine et le Royaume-Uni se disputent la souveraineté de l'archipel des Malouines, dominé par le Royaume-Uni depuis 1833. Trente ans après la guerre des Malouines (1982), l'exploitation des ressources maritimes au large de l'archipel sont une source supplémentaire de tension entre les deux pays.

[Voir une carte plus grande](#)

Vous pouvez vous contenter de ne lire que la première moitié de l'article, jusqu'à « difficultés internes ».